

El alcalde y el concejal de Deportes visitan las instalaciones deportivas municipales

---

## **Campo Real invierte 15.000 euros en renovar las pistas de pádel y el suelo del Polideportivo Municipal**

- Más de 350 usuarios utilizan mensualmente estas instalaciones en las que se practica pádel, fútbol sala o baloncesto

**2 de octubre de 2019.-** El Ayuntamiento de Campo Real ha concluido las obras de mejora de las pistas de pádel y del suelo del pabellón polideportivo. Unas instalaciones por las que pasan mensualmente más de 350 usuarios y en las que se ha invertido 15.485 euros con el objetivo de revertir su deterioro y potenciar el deporte entre niños y adultos.

El alcalde de Campo Real, Felipe Moreno, y el concejal de Deportes, Adrián Chana, han visitado, este miércoles, la finalización de las obras. En el caso de la pista del polideportivo, han supuesto un coste de cerca de 7.000 euros. Se ha actuado sobre una superficie de 480 m<sup>2</sup> que se han lijado y sobre los que se ha aplicado una pintura a base de resina acrílica resistente a las rozaduras, al paso de vehículos y totalmente antideslizante, evitando el riesgo de lesiones. Además, se han adaptado las líneas a las nuevas medidas oficiales de una cancha de baloncesto lo que permitirá entrenar y competir al nuevo equipo de baloncesto de categoría senior.

Acompañados del coordinador de Deportes, Moreno y Chana han comprobado también el estado de las dos pistas de pádel, que han visto renovado su césped artificial y la arena de sílice, necesaria para que la superficie no se desgaste, evitando caídas y permitiendo el deslizamiento a los jugadores. La mejora, que ha supuesto una inversión de 8.485 euros, se debe al desgaste de las pistas. Una situación que habían provocado el descenso de la demanda de alquiler de estos espacios que utilizan más de un centenar de usuarios cada mes.

“Esta legislatura estamos volcados con el Deporte y esperamos que salga adelante las cinco actuaciones en instalaciones deportivas por valor de 662.000 euros que el Pleno aprobó con cargo al Plan de Inversión Regional”, ha señalado el alcalde. Entre las actuaciones que se llevarán a cabo están el techado de determinadas instalaciones deportivas por valor de más de 175.000 euros; la renovación de las instalaciones del campo de fútbol municipal, con un coste total de más de 95.000 euros, la reforma de los vestuarios y de la piscina municipal -337.000 euros-; así como 15.000 euros para la adquisición de maquinaria para el Gimnasio Municipal.

Por su parte, el concejal de Deportes, Adrián Chana, ha destacado “el importante impulso” que su concejalía tiene preparado para potenciar el deporte, como “el compromiso de ofrecer clases de pádel, así como de mejorar todas las instalaciones deportivas con las que cuenta el municipio”. Además, Chana ha dado cuenta de los desperfectos que el reciente temporal produjo en las instalaciones deportivas para que el Consorcio de Seguros se haga cargo de los arreglos. También, ha explicado que tanto las obras de mejora en las pistas de pádel como en el polideportivo son susceptibles de ser subvencionadas por la Comunidad de Madrid, “lo que nos

ayudará a continuar con invirtiendo en otras infraestructuras deportivas y ahorrar dinero a todos los vecinos de Campo Real”.

Nota de prensa